

85 lomitos conquistan un hogar con “La Mejor Jugada es Adoptar”

+ La Mandataria mexiquense visitó el módulo de la Cepenaf durante la final de la Liga MX; agradece al Club Deportivo Toluca por sumarse a esta iniciativa.

+ Aficionados al fútbol dan una segunda oportunidad a ocho seres sintientes durante el partido de la final entre el Toluca y América.

TOLUCA, Estado de México. - “¡Campeones dentro y fuera de la cancha! El enorme corazón de los mexiquenses quedó demostrado en #LaMejorJugadaEsAdoptar, mediante el cual 85 perritos encontraron un hogar”, señaló la Gobernadora Delina Gómez Álvarez a través de redes sociales.

Durante el partido final de la Liga Mx jugado en el Estadio Nemesio Diez, la Mandataria estatal visitó el módulo de adopciones de la Comisión Estatal de Parques Naturales y de la Fauna (Cepenaf), el cual cada fin de semana gestiona la adopción responsable de seres sintientes.

En un ambiente de celebración deportiva, el pasado fin de semana la afición respondió con calidez y compromiso, otorgando una nueva oportunidad de vida a ocho animales de compañía rescatados de situaciones de abandono, maltrato o desastres naturales.

La Mandataria mexiquense agradeció a los Diablos por apoyar esta iniciativa. “Gracias a todos y todos los que conforman el @TolucaFC por brindar el espacio para poder llevar a cabo este programa”.

Los 85 seres sintientes que han encontrado una segunda oportunidad mediante la campaña “La Mejor Jugada es Adoptar”, el 24 por ciento del total de las 348 adopciones responsables logradas por el Gobierno del Estado de México.

Alma Tapia Maya, Directora General de la Cepenaf reconoció el respaldo de cientos de familias que han convertido su amor por el deporte en acciones a favor de los seres que no tienen voz.

Las 348 adopciones responsables son parte de una estrategia desplegada en diversos puntos del Estado de México: desde las Caravanas por el Bienestar Animal, hasta espacios de alta convocatoria como la Feria del Caballo 2025.

También se gestionan a través del Centro de Bienestar Animal para Pequeñas Especies en Atlacomulco y el Centro Integral Multiespecies en Zinacantepec. En cada caso, se garantiza un proceso gratuito, transparente y comprometido con la tutela responsable.

El procedimiento es gratuito y accesible: se solicita una identificación oficial, comprobante de domicilio, el llenado de una ficha de datos generales, la firma de una carta compromiso de tutela responsable y la aceptación de visitas de seguimiento para garantizar un entorno seguro y adecuado para los seres sintientes.

Las personas interesadas en adoptar a un lomito o michi pueden solicitar más información al teléfono de la Cepenaf: 7229581100 y 7229581111 extensión 110, así como al correo electrónico: bienestaranimal.cepanaf@edomex.gob.mx

CARRETE: <https://we.tl/t-2CN1N6jaR3>



XXVIII
Certamen de

investigación y ensayo político

iParticipa con tu tesis de licenciatura o posgrado, o con un ensayo político!

3 categorías:

- Tesis de posgrado
- Tesis de licenciatura
- Ensayo Político

Fecha límite: 3 de julio

Consulta la convocatoria en:
www.ieem.org.mx

IEEM MX

IEEM Oficial

